

教育委員会祝辞

やわらかな春の日差しが心華やぐ季節となりました。さいたま市立ひまわり特別支援学校の新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。これから始まる新しい学校生活をきっと心待ちにしていたことと思います。本日御入学を迎えられた皆さんに、さいたま市教育委員会からお祝いの言葉を申し上げます。

小学部新入生の皆さんは、今日から小学一年生です。学校では、先生や友だちと一緒にいろいろなことを勉強したり、体験したりします。運動会や文化祭など、たくさん行事もあります。もし、分からないことがあっても、先生が優しく教えてください。先生や友だちとの新しい出会いを大切にして、楽しい学校生活を送りましょう。

中学部新入生の皆さんは、小学部で学んだことを生かして、たくさんの方にチャレンジしましょう。失敗を恐れず、何事にも積極的に取り組み、一步一步着実に前に進んでください。また、先生や友だちと協力して活動に取り組み、周りの人たちとの絆をより深めていきましょう。

今年度よりグリーン部門高等部が開設されました。グリーン部門7名の新入生の皆さん、皆さんは、さいたま市立特別支援学校のはじめてのグリーン部門の入学生です。ひまわり特別支援学校を選んでくださってありがとうございます。先生方といっしょに、本校のグリーン部門の歴史をつくっていきましょう。

さて、イエロー部門、グリーン部門の高等部新入生の皆さんは、学校行事や日々の授業等での交流を通して、自立と社会参加に向けて、社会性を育みながら、日々の学習にしっかり取り組みましょう。産業現場等における実習などの活動では、様々な人たちと関わる場面が多くなると思います。自分の考えを伝えられるように、先生や友だちとのコミュニケーションを大切にしながら、多くの経験を通して、高等部での三年間を充実したものにしていきましょう。

教育委員会は、皆さん一人ひとりが、先生や友だちと元気に学校生活を送り、様々な活動を通して、周りの人と信頼関係を築くことを期待しています。そして、多くのことを体験、経験して成長できるようにいつも見守り、応援しています。

保護者の皆様、本日は、お子様の御入学、おめでとうございます。心よりお祝いを申し上げます。ひまわり特別支援学校では、教職員一丸となって熱意ときめ細かな配慮をもって児童生徒の指導にあたっております。御家庭と学校との連携を大切にして、お子様の成長を一緒に支えていただきますようお願い申し上げます。

結びにあたり、前橋校長先生をはじめ、教職員の皆様が、日ごろ、一人ひとりの子どもを大切にされた教育実践に取り組んでおられることに敬意を表するとともに、保護者、地域の皆様の御支援と御協力に感謝申し上げ、教育委員会の祝辞とさせていただきます。